



ケーキを食べる会

12月24日のクリスマスイブに「ケーキを食べる会」を開きました。一昨年度から引き続き、3回目です。

参加者は卒業生2名、元職員1名、アフターケアひかり職員2名の計5名でした。

ケーキを食べる前に、ホームページの記事づくりのための写真撮影会も行

いました。

ケーキ・お菓子を食べただけの会でしたが、久しぶりに話をする卒業生もおり、楽しい時間でした。



中学3年生対象 勉強合宿

12月27日にひかりで勉強合宿を行いました。これは、中学3年生を中心に集中して受験勉強をするものです。12月29日も予定していましたが、学習指導者の体調が悪く、1日だけとなってしまいました。

12月27日は以下のように実施しました。

- ・目的：勉強しながら、高校受験のための学習計画を考える
- ・参加：中1一名、中3五名
- ・時間：午前9時から11時半、12時半から3時までの約5時間
- ・学習内容：中学校の課題、受験勉強
- ・学習体制：職員2、学習ボランティア1で対応

目に見える学習成果は出ませんが、終了後のアンケートの『今後の受験勉強』の項目では「数学と英語をもっと勉強しようと思った」「基礎から勉強する」「苦手単元の克服」「基本の確認と過去問を解く」など思った以上に子ども達は考えていました。